

Le sénat uruguayen approuve l'adhésion de la Bolivie au MERCOSUR



Montevideo, 26 mars (RHC-PL)- Le sénat uruguayen, a approuvé à l'unanimité le protocole d'adhésion de la Bolivie au MERCOSUR -le Marché Commun du Sud, un accord qui devra être ratifié par la Chambre des Députés.

Le sénateur Enrique Rubio, du parti au gouvernement Front Large, a qualifié le fait d'important pour l'histoire du bloc, qui est composé de l'Argentine, du Brésil, du Paraguay, de l'Uruguay et du Venezuela.

Pour devenir membre de plein droit, il est indispensable la ratification par des parlementaires des pays membres. Le Parlement du Venezuela, qui assure la présidence pro tempore du bloc et les sénats de l'Argentine et de l'Uruguay ont donné leur consentement.



Radio Habana Cuba